



## **Creel presenta controversia contra nuevo decreto de seguridad nacional de AMLO**

(CARMEN ARISTEGUI).- Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, presentó una controversia constitucional en contra del nuevo decreto del Presidente que declara obras de seguridad nacional.

El panista calificó este acto como arbitrario ya que, afirmó, busca negar la información sobre obras como el Tren Maya.

<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!4916?cid=75F18D3264FEE48F&authkey=!ADpF1yJdGsrt1hE&ithint=video&e=JA38r0>